

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Kampung Majapahit, Kecamatan Punggur - Lampung Tengah pada tanggal 11 Maret 1992, sebagai anak bungsu dari lima bersaudara dari pasangan Bapak H. Sarkun, S.Pd. dan Ibu Hj. Rokhimah.

Penulis mengawali pendidikan dari TK Pertiwi Majapahit, Kecamatan Punggur – Lampung Tengah pada tahun pelajaran 1999-2001. Melanjutkan pendidikan di SD Negeri 2 Majapahit – Lampung Tengah sampai selesai pada tahun 2004. Menyelesaikan pendidikan di MTs GUPPI 03 Astomulyo – Lampung Tengah pada tahun 2007 serta menamatkan pendidikan di MAN 1 Metro – Lampung Timur pada tahun 2010.

Tahun 2010, penulis mendapatkan kesempatan untuk melanjutkan pendidikan S1 ke Perguruan Tinggi Universitas Lampung di Fakultas Pertanian, Jurusan Budidaya Perairan melalui jalur UML (Ujian Masuk Lokal). Selama menjadi mahasiswa penulis mengikuti organisasi Himpunan Mahasiswa Budidaya Perairan Unila (HIDRILA) sebagai anggota bidang Kerohanian pada tahun 2011-2012 dan menjadi ketua bidang Kerohanian pada tahun 2012-2013. Penulis aktif mengikuti Pekan Kreatifitas mahasiswa (PKM) dan pernah mendapat juara III lomba karya

tulis ilmiah kategori mahasiswa dalam rangka memperingati HUT ke – 16 PTPN VII (Persero) pada tahun 2012.

Selama menikmati masa perkuliahan penulis mengikuti kegiatan Praktik Umum (PU) di Balai Penelitian Pemuliaan Ikan (BPPI) Sukamandi, Subang - Jawa Barat dengan judul “Pembenihan Ikan Nila Nirwana (*Oreochromis niloticus*)” selama 30 hari pada bulan Juli 2013. Di awal tahun 2014 penulis mengikuti kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) selama 40 hari di Desa Kecubung Mulya, Gedong Aji Lama – Tulang Bawang.

Terakhir pada bulan September s/d November 2014, penulis di bantu oleh petani rumput laut Desa Ketapang – Lampung Selatan dan Divisi Budidaya Rumput Laut Balai Besar Perikanan Budidaya Laut (BBPBL) Lampung melakukan penelitian yang berjudul “Pengaruh Perbedaan Media dan Transportasi Terhadap Pertumbuhan Rumput Laut (*Kappaphycus alvarezii*)” di Desa Ketapang, Kecamatan Ketapang – Lampung Selatan.